Menú

Ecopetrol notifica impactos adversos sobre su negocio por las protestas sociales en Colombia



Imagen de archivo de las protestas contra el Gobierno de Duque en Colombia. - ANTONIO CASCIO / ZUMA PRESS / CONTACTOPHOTO

MADRID, 26 May. (EUROPA PRESS) -

La petrolera colombiana Ecopetrol ha notificado que la situación de orden público que atraviesa Colombia, donde las protestas sociales por la propuesta de reforma tributaria han resultado en bloqueos de sus principales vías y otros incidentes contra la infraestructura de la compañía, han generado algunos impactos adversos en la operación de los segmentos de producción, transporte, refinación y comercialización.

Si bien reconoce estos impactos negativos sobre su negocio, la empresa ha aclarado que estos no deberían presentar impactos materiales que comprometan el cumplimiento de las metas de su plan de negocio para 2021, aunque "no puede anticipar la duración de las protestas, y si estas podrían continuar teniendo un impacto negativo sobre las operaciones".

En un comunicado, la empresa ha informado que el segmento de exploración y producción, la producción del grupo durante mayo ha sido de 651.000 barriles diarios. Los mayores impactos por las protestas se han observado en la producción de gas, principalmente en los campos Cusiana y Floreña, y en la producción de crudo de los departamentos de Putumayo, Meta, Arauca y Boyacá.

En las actividades de transporte, la petrolera ha notificado la acumulación de altos niveles de inventarios en las plantas mayoristas y la red de poliductos; mientras que en el área de refinación, la refinería de Barrancabermeja ha reportado una menor carga durante mayo por la menor disponibilidad de petróleo. No obstante, la actividad de la refinería de Cartagena no se ha visto impactada.

En cuanto a las actividades comercialización, Ecopetrol ha observado una reducción en la demanda nacional de diesel (-33%), gasolina (-15%) y jet fuel (-1%), frente a los niveles esperados para el mes de mayo.

Asimismo, la demanda por el gas de Ecopetrol se ha visto disminuida en aproximadamente un 16% en los sectores térmico e industrial, y en GLP por cerca de un 41% durante el mes. Las regiones más afectadas en términos de suministro de combustibles han sido el Valle del Cauca, Nariño, Cauca, Julia y Caquetá.

"En atención a lo anterior, el grupo Ecopetrol se encuentra implementando ajustes a sus operaciones y logística para mitigar los impactos adversos en la entrega de combustibles a las diferentes regiones de Colombia", ha explicado la empresa.









© 2021 Notimérica. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento.